



Golzheim tanzt Discofox



Ob Anfänger*Innen, Gelegenheitstänzer*Innen, Fortgeschrittene, ob jung oder alt, ob zum Kennenlernen, zum Auffrischen oder zum Üben für Feierlichkeiten. Alle Golzheimer und Golzheimerinnen sind herzlich eingeladen, das Tanzbein zu schwingen.

An drei Freitagen holen wir zwei Tanzlehrer*Innen zu uns. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Jeder der Spaß hat, sich zur Musik zu bewegen, ist herzlich willkommen.

Freitag, 12., 19. und 26. April 2024
jeweils von 18.30 Uhr bis ca. 20.30 Uhr
im Pfarrheim in Golzheim

Um die Kosten zu decken,
nehmen wir pro Paar und Abend 15,00 Euro.
Bitte Anmeldungen vorab an info@golzheimaktiv.de

Wir freuen uns auf schöne Abende und viele Teilnehmer*Innen.